

令和3年10月臨時会 あいさつ

皆さまおはようございます。

本日ここに久山町議会10月臨時会を招集いたしましたところ、議員の皆さまにご出席を賜り誠にありがとうございます。

10月に入り、緊急事態宣言も解除され、町が少しずつ活気を取り戻し始めている時期ではございますが、今月7日の夜には千葉県北西部を震源とする地震があり、東京都足立区や埼玉県川口市などで震度5強の揺れが観測されました。東京都で震度5強の揺れを観測したのは、10年前の東日本大震災以来です。いつ、どこで発生してもおかしくない災害に対しまして、常に万全な備えの重要性を改めて痛感いたしております。

そして、新内閣が発足し、はや10日ほどがたちました。第205回国会での岸田首相の所信表明演説では、分配なくして次の成長なしと訴える経済政策を初め、新型コロナウイルス感染症予防や外交政策などの方針が伝えられました。新型コロナウイルス感染症対策については、2回目のワクチン接種により感染の勢いがやや落ちつつあるようにも感じられますが、気を抜くことなく、さらなる感染予防のため3回目の接種が予定されています。また、経済政策には最も力を注がれるとのことであり、国民全体の生活がより豊かになり、未来への希望が一層ふくらみますことを期待いたしております。

本町におきましては、関係機関の皆さまのご理解とご支援をいただき感染の拡大を抑えることができました。2回目のワクチン接種は9月末時点で、対象者の町民の皆さま約80%の接種を終了いたしております。今後も国や県の動向を踏まえつつ、3回目のワクチン接種に向けた準備と、幅広く行われる経済支援など前回以上に万全の体制で臨みたいと思います。

さて、令和3年度折り返しを迎え、新型コロナウイルス感染症予防を進めながら、令和4年度を見据えた新たな取り組みをスタートする時期に来ています。既に役場内では、部署を超えて議論を始めたところでもあります。その一つとして、私が町長就任時

に掲げました教育、人づくりの推進に向けて来月福岡デザイン専門学校様と連携を行い子どもたちの創造性を育み、生きる力を養うことを目指して、久山町オリジナルの教育プログラムを少しずつ開始することといたしております。

そして、商工業の活性化や新たな町の魅力創出に向けた取り組みにも力を入れてまいりますので、議会の皆さまには、これまで以上のご協力を賜りますようよろしくお願い申し上げます。

最後に今回10月臨時議会に提案いたしますのは、専決処分の承認、人事案件などの11議案でございます。町民の皆さまがご心配されておられる山田～久原2号線の学校橋の現状を含め詳細につきましては担当課長がご説明いたしますので、ご審議の上可決いただきますようよろしくお願い申し上げます。

令和3年10月15日

久山町長 西村 勝